
Les pronoms relatifs (関係代名詞)
simples (シンプル)

I. どう言うことか

一般的に、関係代名詞と言うことは、二つの文章を結ぶため。

Il y a un garçon. + j'aime ce garçon. = Il y a un garçon que j'aime.
男性がいる + この男性が好き = 好きな男性がいる。

II.使い方

1) 最初は繰り返している言葉を探して下さい。

Il y a un garçon. + j'aime ce garçon. = Il y a un garçon j'aime ce garçon.

2) 繰り返している単語を消してください（限定詞を忘れないで下さい）。

Il y a un garçon. + j'aime ce garçon. = Il y a un garçon j'aime.

3) 二つの文章の間に合っている関係代名詞を選んで下さい。

Il y a un garçon. + j'aime ce garçon. = Il y a un garçon que j'aime.

III.関係代名詞の選び方

1) Qui     :   代名詞は  主語  に代わる。  　

''Il a un fils.'' + ''Son fils parle anglais'' = ''Il a un fils qui parle anglais.''
''J'ai une voiture.'' + ''Elle vient de Chine'' = ''J'ai une voiture qui vient de Chine.''

2) Que : 代名詞は目的語に代わる。

''Il a un fils.'' + ''Je connais son fils.'' = ''Il a un fils que je connais.''
''J'ai une voiture.'' + ''J'aime cette voiture.'' = ''J'ai une voiture que j'aime.''

3) Où     :   代名詞は  所  に代わる。  　

''C'est la ville.'' + ''J'habite dans cette ville.'' = ''C'est la ville où j'habite.''
''C'est le jour.'' + ''Je suis né ce jour.'' = '' C'est le jour où je suis né.''
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